

Yves MERMOUD

Quand y'a tout qui va pas, y'a tout qui va pas !

Pour moi vraiment une saison à oublier. Donc pas grand chose à dire. Six mois sans pouvoir obtenir de pneus dimensions MINI, puis moteur explosé à Lignéres.

Ma dernière course de la saison à Moudon, je l'ai disputée avec la R5 de Joël, qui a osé me la prêter (le fou). Je n'ai vraiment pas son don pour l'amener à la bonne place.

Mon rang au classement final m'étonne en bien.

Bref, je me répète, 1987 à oublier, mais pour 1988 attention...

